Vivo ya Estoy en los corazones de las personas que viven esperando por Mí 22/01/2015

Preparación significa el lugar donde verán todos aquellos que ya están en la lista. Para ellos, es como si fuese un pasaje, preparados para viajar. Que siempre está haciendo lo correcto, continúe, para no olvidar este llamado. Mira que el tiempo ya les permite vivir en paz, es porque esta guerra santa ya casi termina. Yo Soy el Vencedor. El diablo ya está viendo que ya no tiene condiciones de guerer Vencerme, y no puede. Aquí contigo, Mi hijo Pedro II, está siendo una barrera para él, que nunca consigue quitar este muro que rodea este lugar, donde los ojos de los perdidos no consiguen ver. Sólo verán cuando fuere dado la última señal, y este momento se acerca. Basta mirar el tiempo que va desde aquí arriba. Los termómetros ya están señalando que el calor está cada vez más mayor, donde incluso puede faltar aire en muchos lugares, así como agua potable. Esto significa que el hombre se movía con la naturaleza, que nunca debería haber. Pero como todo tenía que acontecer, entonces, ya comenzó la contaje regresiva, y es bueno para todos los Hijos de la Luz se apartar de los lugares en que la perdición ya tomo cuenta, que son familias escandalosas. Busque un lugar como aquí, porque aquí Estoy con esta familia. Cuando llego a hablar así abiertamente, es porque Mi hora ya está llegando. Miren que la primera vez, cuando Nací, la mayor parte no creía que el Hijo de Dios viniese a nacer, pensando que ya tenían un Dios para adorar. Fue entonces que, cuando Nací, ya quería matarme, donde Mis padres tuvieron que huir del lugar donde Nací. Pero esta vez no será así, son ellos los que tendrán que dejar esta Tierra. Ya no soportar ver tanta injusticia, sobre todo Conmigo, pensando que Estoy muerto, como fue cuando Me sepultaron. No creyeron que Yo había Resucitado. Ahora ellos piensan lo mismo, pero, Vivo ya Estoy en los corazones de las personas que viven esperando por Mí.

Jesús Resucitado y Pedro II